
 

Protokoll 
F ö r d e r - u n d F r e u n d e s k r e i s  d e r  F r i e d r i c h - L i s t - S c h u l e 

M i t g l i e d e r v e r s a m m l u n g 

Termin:  28.04.2022 

Ort:   Friedrich-List-Schule 

Zeit:   17:30 Uhr – 18:30 Uhr 

Teilnehmer:  Rainer Füll, Swantje Feuerhake, Renate Hofmann-Woydich, Sonja Max, 

Yvonne Ungruh 

Entschuldigt: Elke Demmler 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 
Frau Feuerhake begrüßt die Anwesenden. 
 
2. Jahresbericht  
Frau Feuerhake berichtet von den Aktivitäten des Fördervereins, wie z.B. der 
Spindvermietung, der Mitgliedergewinnung, der Situation im Atrium (Bodenbelag, 
weitere Tischtennislatte etc.), der Umstellung und Erhaltung der Stele, dem 
Weihnachtsbaumverkauf einer BG-Klasse, dem „Flowmarkt“ der 
Veranstaltungskaufleute, … 
 
3. Kassenbericht 
Frau Hofmann-Woydich legt den Kassenbericht vor, der von Frau Ungruh und Herrn 
Emde geprüft wurde (siehe Anhang). 
 
4. Bericht der Kassenprüfer 
Frau Ungruh berichtet von der Kassenprüfung. Die Kasse war vorbildlich und 
tadellos.  
 
5. Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  
 
6. Wahl der Kassenprüfer 
Yvonne Ungruh und Sebastian Köhnen werden einstimmig als Kassenprüfer gewählt. 
Herr Köhnen hat seine Bereitschaft, das Amt des Kassenprüfers zu übernehmen, im 
Vorfeld mitgeteilt.  
Alexander Emde scheidet aus. Der Förderverein dankt ihm für seine hervorragende 
Arbeit in den letzten Jahren.  
 
7. Jahresausblick und Vorschläge der Mitglieder 
Aufgrund der Baustelle kann der Förderverein im Bereich des Außengeländes fast 
ausschließlich im Atrium tätig werden. Dort ist eine weitere Sitz- und 
Relaxmöglichkeit geplant.  
Außerdem soll ein Theaterworkshop in der BG 11 ( Frau Sachau/Herrn Köhnen) 
finanziert werden, wenn keine alternative Förderung möglich ist.  



Des Weiteren soll eine Blutspendeaktion (Einzelhandel/Herrn Lecher) begleitet 
werden. Voraussichtlich kommen dem Förderverein durch diese Aktion finanzielle 
Mittel zugute.  
Der Förderverein soll weiterhin im Kollegium bekannt gemacht werden und er ist 
offen für Projekte der Schülerschaft, des Kollegiums und der Eltern.  
Robuste und nutzerfreundliche Fahrradständer im Eingangsbereich werden 
thematisiert. Konkret geplant werden kann dies aufgrund der Baustelle momentan 
leider nicht. 
Frau Ungruh hat die Idee, Lademöglichkeiten für E-Bikes zu installieren.   
 
8. Verschiedenes 
Es fand eine Begehung des Atriums statt, um den Standort für die zweite 
Tischtennisplatte zu klären.  
 

 

Für das Protokoll: Sonja Max, 13.05.2022 

 

 

Vorstandsvorsitzende: Swantje Feuerhake, 13.05.2022 


